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A proposito di coronavirus ... 

Le persone pensano solo ai propri interessi..e non bisogni..interessi..se ci sono delle regole dettate 

da un governo che per quanto non perfetto non se le è inventate di sana pianta vanno 

rispettate..invece tutti in giro come se nulla fosse..tutti nei centri commerciali..e non per 

necessità..per noia. E? un?emergenza sanitaria non una vacanza..le scuole non hanno chiuso per 

ferie cavolo ma per un reale rischio. Se ci ammaliamo tutti cosa facciamo che non abbiamo 

ospedali ne medici in grado di gestire la situazione? E? già complicata ora..ma ci vuole una 

Laurea per capirlo? Pino Bollini da medico dimmi se sbaglio.. 

Pino Bollini: se si considera che un germe, capace di duplicarsi in un secondo, ha coperto il 50 % 

della superfice di un lago in 10 anni ... in un secondo coprirà l'altro 50 %. Questa è la crescita 

esponenziale ... Guarda ogni giorno come cresce il numero dei positivi e potrai ben capire 

come sia facile prevedere in quanto tempo le strutture sanitarie saranno a saturazione. come 

difenderci ? Ovvio riducendo le possibilità di contagio. Qui è il nocciolo dl problema: la visione 

dello stile di vita che ognuno ha è quella che lo porta ad agire di conseguenza. uno stile di vita, 

voluto o inconsapevole, comunque improntato su di una visione egoistica porta da affidare agli enti 

pensionistici la gestione di una soluzione finale che ridurrebbe gran parte della popolazione non 

produttiva, recuperando fondi per le pensioni dei giovani. Ovvio che sto esaperando e scherzando in 

modo macabro. Una visione di vita impostata, volente o no, su di una visione altruistica fà meglio 

comprendere anche quste misure che il governo (buon padre di famiglia) le suggerisce per provare a 

proteggere tutti i suoi figli, specie i più deboli. Infatti da medico penso che: chi è infettato, se 

giovane e sano probabilmente diviene solo un portatore sano, un untore. Se ha qualche sintomo, si 

cura facilmente a casa e se con sintomi importanti, specie se concomitanti con altre patologie, 

necessiterà di cure ospedaliere e/o anche di rianimazione. Notare che tra chi finisce in 

rianimazione, sono solo pochissimi a perdere la battaglia finale. Dunque ? Ovvio che se segui i 

consigli proteggi te, sano o comunque capace di difenderti, da qualcosa che non è particolarmente 

sconvolgente MA salvi la vita a chi non può farcela da solo ( i più deboli ). 

Pino Bollini: tutto questo da medico, da cristiano è molto simile. Lo stile di vita suggerito dal 

Vangelo è la legge dell'Amore che richiede di dare la precedenza ai più deboli. amare può 

coincidere con rispettare le regole suggerite e restare in casa, oppure Amare può essere il 

trasgredirle per aiutare il più debole a farcela ... es. lo curo oppure vado a comprargli la spesa ... 

sempre con le dovute precauzioni es. maschierina e guanti ... Aiutati che il Ciel ti aiuta, significa 

fai sempre prima la tua parte e poi stai certo che al resto ci penserà Lui che è l'Amore assoluto. 

Hai chiesto il mio parere e te l'ho dato ... non volermene per questo pizzone, ma è il mo pensiero 

sincero che rispetta tutti gli altri pensieri anche se non me la sento proprio di condividerli. Pensa per 

un attimo al progetto-sololo www.sololo.eu cosa ne sarà di loro? Sono vietate cene, teatro, feste, 

raduni ... che sono le attività con cui si raccolgono i soldi per mantenerlo. I Borana di Sololo, 

lontanissimi da qui, sono già tra le prime vittime e come vedi le prime vittime sono sempre tra 



gli ultimi degli ultimi. Per aiutarli, rimane poco, una donazione o quello di aprire un sostegno a 

distanza, sono ancora tanti i minori che non hanno uno sponsor. 

Aiutaci ad aiutarli ad aiutarsi è il motto del Progetto Sololo ... e se ci pensi bene è lo stesso che 

potremmo adottare per invitare la gente, con stile di vita altruistico, nell' ascoltare e rispettare i 

suggerimenti del governo per affrontare il coronavirus. ciao, grazie per l'attenzione. 

AAA Aiutaci ad Aiutarli ad Aiutarsi. 

Condivido il tuo pensiero Pino e penso che se tutti ci mettessimo un po? dell?impegno che ci viene 

richiesto quest?emergenza rientrerebbe. Dovremmo pensare tutti di non essere poi così invincibili 

ma vulnerabili come chiunque e se noi avremo la fortuna di avere un fisico abbastanza forte da 

permetterci di sconfiggere un virus dobbiamo anche pensare che c?è chi questa fortuna non ce 

l?ha..non si parla solo di anziani ma di persone già ammalate..di immunodepressi etc..ci 

lamentiamo perché non possiamo lavorare ma se non ci tuteliamo ora non lavoreremo per molto 

più tempo e ne risentiremo il doppio tutti! Spero di potervi aiutare presto con qualche progetto di 

Sololo..un abbraccio! 

Pino Bollini tranquilla ... lo so bene e non mi riferivo solo agli anziani. Se abbiamo straordinari 

succesi nell'oncologia lo dobbIamo a cure che richiedono l'immuno-soppressione. ci sono i 

trapianti... parliamo di mioglioni di persone a rischio ... Facciamo sempre la nostra parte e 

facciamola bene ... e ce la faranno in tanti, anche loro. 

Un fraterno abbraccio (molto virtuale all'epoca del cornutovirus)  

 
   

 
 


